

NPO法人 海外に子ども用車椅子を送る会

ミニ通信 第78号

スリランカからの礼状

昨年末にJICAに託してスリランカの2つの施設に40台の子ども用車いすを送りましたが、施設で活動する海外青年協力隊員からの礼状が9月末に届きました。

◆お礼状(要旨)

スリランカでは全ての障害者に本人に合った車いすを提供できていません。稀に無償で提供されることはあっても非常に大きい単一サイズで選択肢はありません。また、故障しても修理して長期間使用するという考えがないという欠点が見られます。

このような現状を踏まえ、車いすは修理すれば長期間使用できることも知ってもらうため、日本で大切に使用されていたからこそ現在も使用できることを伝え、大切に使用してほしいことをしっかり伝える活動もしています。

今回の供与を通じて障害児に座る機会や外出の機会を提供できただけでなく、家族や地域の人々にも福祉器具を知ってもらう良い機会にもつながったものと思います。

今後も、いただいた車いすを通じて、障害を持つ人々の生活がより充実したものになるよう、より多くの障害児・者の社会参加につながるよう活動していきます。

平成21年度3次隊 理学療法士 合谷香織



11月車いす整備例会 2011年11月20日(日)

■時間：10am～3pm

(雨天でも開催)

■場所：交運社熊川工場
福生市熊川979

JR青梅線牛浜駅下車5分

■会員以外の方の見学参加
を歓迎いたします。



会長 森田 祐和 090-7239-7264 E-mail info@kotobukiya.com
事務局 志茂 和泰 090-9369-4878 E-mail shimo-yu@whi.m-net.ne.jp

<http://www.kurumaisu.ma.cx/>